


 

قيد شركة يو    إجراءاتالسير في    تعلن عن موافقة مجلس الإدارة علىچي القابضة    افإي    مجموعة

بالبورصة المصرية وتوزيع جزء من أرباح   اليو،ڤ  التجارية  بعلامتها  المعروفة  ،الاستهلاكيللتمويل  

 أسهمها على المساهمين في صورة أسهم في شركة يو تمهيداً لتداول چي القابضة  افإي  مجموعة

 المصرية بالبورصة 

 
أيقونة   اليوڤ  اسم  أصبح  ، حيثمسيرتها  في  مهمة  تحول  نقطة  سيمثل  الذي  المبتكر  إدراجها  نحوبهذه الخطوة    اليوڤ  تعتز •

  چي   اف  إي  مجموعة  التزام  الإنجاز  هذا  يجسدو.  العربي  والعالم  مصر  في  لاحقًا  والدفع  الآن  الشراء  عالم  في  بارزة
 المالية  التكنولوجيا  مجال  في  فاعلة  كقوة  اليوڤ  مكانة  من  يعزز  مما  لمساهميها،  القيمة  وخلق  بالابتكار  العميق  القابضة
 .بمصر

مصر.    في  %24  تقريباً   تبلغ  بحصة  السوق  عرش  على  تتربع  إذ  ،رائدة في مجال التمويل الاستهلاكي  اليوڤشركة    تعد •
 ويبرز الحيوي،    القطاع  هذا  صدارة   في  مكانتها  يعزز  ممامليون صفقة شراء استهلاكية،    7.8ومنذ تأسيسها، مولت  
 .أداؤها المالي المتميز

  التزامها   يعكس  مما   ،(FRA) المالية  للرقابة  العامة  الهيئة  من  المالية   التكنولوجيا  رخصة   على  مؤخراً   اليوڤ حصلت وقد •
 . السوق في وجديدة مبتكرة حلول بتقديم العميق

 

 2025مارس  19القاهرة، 

 

، المؤسسة المالية الرائدة  "(القابضة  چي   اف  إي  مجموعةشركة مجموعة إي اف چي القابضة ش.م.م )"  اليوم  فصحتأ

الأوسط وشمال   الشرق  الرائد في منطقة  الاستثمار  بنك شامل في مصر وبنك  تمتلك  اتخاذ مجلس   عن   إفريقيا،التي 

 التجارية   بعلامتها  المعروفة  ،"(شركة يومن القرارات المتعلقة بقيد شركة يو للتمويل الاستهلاكي ش.م.م )"  لعددإداراتها  

 بالبورصة المصرية، حيث قرر مجلس الإدارة ما يلي:  ڤاليو،

 

من رأسمال شركة يو بشكل   %20.488نسبة  إي اف چي القابضة    مجموعةإعادة هيكلة شركة يو بحيث تتملك   •

 مباشر. 

إي   مجموعةللنظر في استخدام جزء من أرباح  إي اف چي القابضة    مجموعةلدعوة الجمعية العامة العادية   •

القابضة   المالية  اف چي  القوائم  للتوزيع بناء على  المنتهية في    عنالقابلة  المالية    2024ديسمبر    31السنة 

ال ـ التوزيع في صورة أسهم في شركة يو بما يعادل نسبة  المساهمين عن طريق    % 20,488لتوزيعها على 

  إنهاء ، وذلك بغرض تداول شركة يو في البورصة المصرية بعد  )بدلاً من الكوبون النقدي(  المشار إليها أعلاه

إجراءات قيدها في البورصة المصرية وتسجيلها بالهيئة العامة للرقابة المالية واعتماد تقرير الإفصاح بغرض 

 التداول. 

o  ومن المقرر أن يكون التوزيع على أساس القيمة الدفترية لسهم شركة يو، وأن يتم التوزيع بالنسبة

مساهمي   كافة  لملكية  القابضة  والتناسب  چي  اف  إي  لصالح صغار مجموعة  الكسور  جبر  )مع 

مما يعني حصول كل مساهم في مجموعة إي اف چي القابضة في تاريخ الاستحقاق  ،  (المساهمين

ً عنه لاحق  سيعُْلَن)والذي   وسيحق له التداول عليها   ،عدد أسهم في شركة يو بالقيمة الدفترية  ى( علا

ل المصرية طبقاً  البورصة  أسهمها، ل  يالسوقسعر  لفي  التداول على  بدء  بالبورصة عند  يو  شركة 

  .والجدير بالذكر عدم خروج أي توزيعات نقدية من مجموعة إي اف چي القابضة كأثر لهذه العملية

o   شركة أسهم  لمالكي  ش.م.م  الاستهلاكي  للتمويل  يو  شركة  أسهم  على  الحصول  في  الحق  يكون 

بالفقرتين    –والتحفيز    الإثابةبما فيهم نظام    القابضة ش.م.م  چياف    إيمجموعة   من   8و  7عملاً 

عنه طبقاً للتفصيل   سيفُْصَحوذلك في تاريخ الاستحقاق الذي    –المادة الثانية من نظام الإثابة والتحفيز  

 عنها لاحقاً بعد صدور قرار الجمعية العامة العادية.  يفُْصَحالتي سوف  والإجراءات

ثم   • المصرية  بالبورصة  يو  شركة  أسهم  قيد  على  تقرير    إنهاءالموافقة  واعتماد  بالهيئة  تسجيلها  إجراءات 

بغرض التداول    الإفصاحبالبورصة المصرية بناء على تقرير    أسهمهاالإفصاح بغرض التداول، تمهيداً لتداول  

 الذي سيقدم للهيئة للاعتماد. 

 

 اف   إي  مجموعةستظل    ،التداول المشار إليها أعلاه  وبدءبعد إتمام إجراءات إعادة الهيكلة والتوزيع    ه،وذلك علماً بأن

 .  التابعة شركاتها خلال من –بشكل غير مباشر  – في شركة يو الأقل على  %67نسبة ل مالكة القابضة چي



 

 

وقد أحيط مجلس الإدارة علماً بتقرير القيمة العادلة لسعر سهم شركة يو المعد من قبل المستشار المالي المستقل، شركة  

(، والمعتمد من الجمعية العامة لشركة يو، والذي حدد القيمة  BDOالمالية عن الأوراق المالية ش.م.م )كيز للاستشارات  

ً  مليار جم )خمسة عشر مليار وخمسمائة وستة وثمانون مليون جنيهاً مصرياً( 15.586 العادلة لشركة يو وذلك .  تقريبا

شركة يو وتحديد سعر الفتح والحدود السعرية لأول    وسوف يتم تداول أسهم علماً بأن تقرير القيمة العادلة استرشادي.

 جلسة تداول وفقا للآلية المعمول بها بالبورصة المصرية. 

 

قانونية حديثة ومبتكرة    وجدير تعد وسيلة  الإجراءات  أن هذه   وتم  ،القابضةاف چي    إي  مجموعةبها    تقدمتبالذكر 

المالية    منمبدئية    بصورةاعتمادها   للرقابة  العامة  أرباح    آلية توزيعات  من  للاستفادة خطوة غير مسبوقة،    فيالهيئة 

 . التداول بغرض البورصة جداولوأنشطة شركاتها التابعة لتوسيع قاعدة الملكية والقيد في  المقيدةالشركات 

 

القابضة وشركة يو قد عينتا شركة إي    افمجموعة إي    أن  ويذكر   الاكتتابلترويج وتغطية  لچي هيرميس    افچي 

ك المالي  ش.م.م  وشركاها  و  الأوحدالمستشار  الفقار  ذو  ومكتب  المصرية  البورصة  في  والتداول  القيد  عملية  مدير 

 .والتداول للاستشارات القانونية والمحاماة كمستشار قانوني للقيد

 

  في   الهيكلة  إعادة  عملية  تأتي"  ،القابضة  چي  اف  إي  لمجموعة  التنفيذي  الرئيس  عوض،  كريم  أوضح  الإطار،  هذا  في

  إلى   الخطوة  هذه  تهدف.  مبتكرة  استراتيجيات  عبر  لهم  القيمة  تعزيز  في  ورغبتها  مساهميها  تجاه  العميق  التزامنا  سياق

 البورصة   في  ومدرج  مستقل  ستظهر ككيان  التي  اليو،ڤ  لشركة  المستدام  النمو  دعم  مع  للمساهمين،  ممكن  عائد  أعلى  تحقيق 

  فريدة   فرصة  يمنحهم  مما  للمستثمرين،  فورية  مضافة  قيمة  الصفقة  هذه  ستوفر.  مع احتفاظ المجموعة بحصة الأغلبية فيها

  ، الاستهلاكي في السوق المصريللشركة التي أحدثت ثورة في قطاع التمويل    المستقبلي  النمو  في  المباشرة  للمشاركة

من   جزءتوزيع    عبر. للمحللين  السابقة  لتقييماتلالسوقية    قيمتهابتجاوز    توقعات  مع  اليوڤ  لتقييم  شفافًا  معيارًا  تضع  كما

على   يساعد  مما  السوق،  في  حصص من الشركات التابعة  لطرحومبتكرًا    جديداً  معيارًا  المجموعة  تؤسس  اليو،ڤ  أسهم

 ونشعر  القابضة،   چي  اف  إي  شركة   برعاية  أسُست  شركة  هي  اليوڤ.  المستثمرين  قاعدة  وتوسيع  السوق  في   السيولة  زيادة

  مراحل   في  والازدهار  التقدم  من  بمزيد  يتسم  مستقبل  إلى  ونتطلع  الآن،  حتى  إنجازات  من  حققته  ما  إزاء  عميق  بفخر  

  للرقابة   العامة  الهيئة  رئيس  فريد  محمد  الدكتور  من  بدءا    المالية   الرقابة   هيئة  لفريق  بالشكر  عوض  وتوجه  القادمة.  نموها
 ".والذي كان عاملا أساسيا في تنفيذ هذا النموذج المبتكر بسهولة ويسر  البداية من دعمهم على المالية

 

  الوصول   تسهيل  من  يبدأ  المالي  التمكين  أن  بقوة  نؤمن  نحن "  ،اليوڤ   لشركة  التنفيذي   الرئيس  حسونة،  وليد  أوضح  كما

  حلولًا   نقدم  حيث  اهتماماتنا،  قلب  في  العملاء  وضع  على  تركز  رؤيتنا  كانت  تأسيسنا  منذ.  السوق  في  المالية  الخدمات  إلى

  بنسبة  سوقية  حصة أكبر  نمتلك حيث  الاستهلاكي  التمويل  مجال  في  ريادتنا  بفضل.  حياتهم  في  حقيقيًا  فرقًا  تحُدث  مبتكرة

  على   فقط  نعمل  لا.  المجال   هذا  في  الأبرز  يجعلنا  مما  ، شرائية  عملية  مليون  7.8  بتمويل  وقمنا  مصر،   في  %24  يحوال

  ثقة   على  يشهد  الإنجاز  هذا.  والازدهار  للنمو   والشركات  للأفراد  جديدة  آفاقًا  أيضًا  نفتح  بل  الصناعة،  ملامح  تشكيل  إعادة

 جديدة  مرحلة  بداية  يمثل  اليوم  أن  إلى  حسونة  أشارو .  شركائنا  من  المستمر  والدعم  المتميز،   فريقنا  والتزام  عملائنا،

  شركات   بين  والتكامل  التضافر  قوة  يعكس   مما  القابضة،  چي  اف  إي  مجموعة  من  مدعومة  ڤاليو،   لشركة  ومهمة

ً   المالي  الشمول  فيه  يكون  غد    تحقيق  هو   هدفناف"  .المجموعة ً   واقعا  بإدراجها  اليوڤ  تفتخر.  امتياز  مجرد  وليس  للجميع،  متاحا

  مصر،   في  لاحقًا  والدفع  الآن  الشراء  مجال  في  أيقونة  اليوڤ  اسم  أصبح  حيث  مسيرتها،  في  تحول  نقطة  يمثل  الذي  المبتكر

  المالية   للحلول  كرمز  التجارية  علامتها   شهرة  وتزداد  المالية،  التكنولوجيا  مجال  في  فعالة  كقوة  دورها  يعكس   مما

 ."الميسرة

 

  التزامها  يعكس مما ،(FRA) المالية للرقابة العامة الهيئة من المالية التكنولوجيا رخصة على مؤخراً  اليوڤ حصلت وقد

  بها  يتعامل  التي  الطريقة  لتغيير  اليوڤ  تستعد  الرخصة،  هذه   بفضل.  السوق  في  وجديدة  مبتكرة  حلول  بتقديم  العميق

 السجلات   وحفظ  الرقمية،  والعقود  السلس،  الإلكتروني  التحقق  إمكانية  الشركة  ستقدم.  المالية  الخدمات  مع  المصريون

ً   تحولاً   سيحدث  مما  بأمان،  الرقمية   وتوفير   المالي  الشمول  تعزيز  في  الابتكارات  هذه  ستساهم.  العملاء  تجربة  في  حقيقيا

  أي   من  سهولة  بكل  المالية  الخدمات  إلى  الوصول  من  والشركات  الأفراد  يمكّن  مما  ورقمية،  أمانًا  وأكثر  أسرع  تجربة

 .مكان

 -نهاية البيان-



 

   :« ڤاليوعن شركة »

منصة تكنولوجيا الخدمات المالية الرائدة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، تحت مظلة منتجاتها    ڤاليو،تقدم شركة  

المالية الشاملة والميسرة للأفراد والشركات، ومنها خدمات الشراء الآن والدفع لاحقًا ) من خلال   (BNPLالخدمات 

«U  موقعًا إلكترونيًا، وتقوم   2,000نقطة بيع وأكثر من    8,500«، حيث تحظى بتواجد مباشر كخدمة دفع في أكثر من

شهرًا للأجهزة المنزلية والإلكترونيات والأثاث وتشطيب المنازل وحلول    60بتوفير خطط وبرامج التقسيط الميسرة حتى  

تقدم  والخدمات التعليمية، والصحية، وغيرها. بالإضافة إلى ذلك،  الطاقة الشمسية للوحدات السكنية والسفر والأزياء،  

بالإضافة  الشركة مجموعة من حلول وخدمات الاستثمار وبرامج القروض النقدية والادخار والاسترداد النقدي الفوري،  

إلى   التي تصل  القيمة  المنتجات عالية  الفريدة »مليون جنيه    60إلى برنامج تمويل  « AZ Valuمن خلال منتجاتها 

«. وتقوم الشركة بتقديم مجموعة  Flip« و»Ulter« و»شقلباظ« و»أكيد« وصولاً إلى »EFG Hermes ONEو»

بيزنس«. كما قامت الشركة مؤخرًا بإطلاق بطاقة ائتمانية    ڤاليومن الحلول والخدمات المالية للشركات من خلال منصة »

لعملاء   »  ڤاليوجديدة حصريًا  تتسم  كما  فيزا.  بالتعاون مع شركة  الدفع   ائز الجو  على  الحائزة  ،«ڤاليووبطاقة مسبقة 

  متطور،  فكر  باتباع  إفريقيا،  وشمال  الأوسط  الشرق  منطقة  في  المالية  الخدمات  تكنولوجيا  مجال  في  العالمية  التقديرية

 .ابتكارية  مالية حلول لتصميم أنفسهم يكرسون الذين والكفاءات الكوادر أفضل من بمجموعة وتنفرد

 :عن مجموعة إي اف چي القابضة

  عبر  دول 7بتواجد مباشر في  (EGX: HRHO.CA – LSE: EFGD) كود القابضةمجموعة إي اف چي تحظى 

 ساهمت  وقد.  المتواصل  الإنجاز  من  عقود  أربعة  مدار  على  وتوسعت  المصري،  السوق  في  الشركة  نشأت  حيث  قارتين،

(  فاينانس   چي  اف  إي)  المصرفي   غير  التمويل  ومنصة(  هيرميس  چي  اف  إي)  الاستثمار  بنك  الثلاثة،  الأعمال  قطاعات

 المزيد  إطلاق  على  قدرتها   وتعزيز  المجموعة  بها  تنفرد  التي  الرائدة  المكانة  ترسيخ  في(،  نكست  بنك)  التجاري  والبنك

 الأفراد  من  عملائها  احتياجات  لتلبية  الخدمات  من  شاملة  باقة  تقديم  في  يساهم  بما  المالية،   والخدمات  المنتجات  من

 .جدد عملاء  إلى والوصول أحجامها بمختلف والشركات

الرائد في الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، وذلك عبر تقديم باقة فريدة من   إي اف چي هيرميسوتعد   بنك الاستثمار 

الخدمات المالية والاستثمارية، تتنوع بين الخدمات الاستشارية وإدارة الأصول والوساطة في الأوراق المالية والبحوث 

بضة منصة رائدة في خدمات التمويل غير  والاستثمار المباشر. وفي السوق المصري، وتمتلك مجموعة إي اف چي القا

، الشركة الرائدة في تقديم الخدمات  تنميةالمصرفي وهي إي اف چي فاينانس، والتي تغطي أنشطة متعددة تتضمن شركة  

چي  إي اف  المالية في مصر، وبالأخص للمشروعات الصغيرة ومتناهية الصغر، ومنصة التأجير التمويلي والتخصيم  

للتأمين، وشركة    كاف  للتمويل العقاري وشركةبداية  لتكنولوجيا الخدمات المالية وشركة    ڤاليووشركة    للحلول التمويلية،

الشركافاتورة بين  الإلكترونية  المعاملات  لتسهيل  المتكاملة  المنصة  بتقديم  ت،  المجموعة  تقوم  ذلك،  إلى  بالإضافة   .

البنك التجاري من خلال   باقة متكاملة من الحلول بنك نكستخدمات  الرائد في مصر والمتخصص في تقديم  البنك   ،

 المصرفية للأفراد والشركات.
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 للاطلاع على المزيد، يرُجى زيارة: 

www.efghldg.com 

 :لمزيد من المعلومات يرجى الاتصال على

 مي الجمال

 رئيس قطاع التسويق والاتصالات بمجموعة إي اف چي القابضة 

http://www.efghldg.com/


 

 melgammal@efghldg.com 

 

 عمر سلامة 

 أول للاتصالات والعلاقات العامة بمجموعة إي اف چي القابضة  نائب رئيس

 osalama@efghldg.com 

 قطاع العلاقات الإعلامية بمجموعة إي اف چي القابضة

PublicRelations@efghldg.com 

 ملاحظة حول البيانات الطليعة

، مثل بيانات حول توقعات الإدارة والأهداف الاستراتيجية وفرص النمو وآفاق الأعمال. هذه  تطلعيهفي هذا البيان الصحفي، قد تصدر »مجموعة إي اف چي القابضة« بيانات  

غير مؤكد وخارج    ليست حقائق تاريخية، ولكنها بدلًا من ذلك تمثل فقط إيمان »مجموعة إي اف چي القابضة« فيما يتعلق بالأحداث المستقبلية، والعديد منها  هالبيانات التطلعي

والمحتملون والظروف الاقتصادية العامة وتأثير سيطرة الإدارة ويتضمن من بين أمور أخرى تقلبات الأسواق المالية والإجراءات والمبادرات التي يتخذها المنافسون الحاليون  

، والتي لا تكتب فقط إلا  هشكل غير مبرر على البيانات التطلعيالتشريعات واللوائح والإجراءات التنظيمية الحالية المعلقة والمستقبلية. وبناءً على ذلك، يحُذر القراء من الاعتماد ب

 .اعتبارًا من تاريخ تقديمها
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EFG Holding Announces Board Approval for Listing of U Consumer Finance, 

Known by Its Brand Name Valu, on the Egyptian Exchange and Distribution 

of Part of EFG Holding's Profits to Shareholders in the Form of Shares in U 

Consumer Finance in Preparation for Trading its Shares on the Egyptian 

Exchange 

- Valu proudly embraces this innovative step toward its listing, marking a significant turning point 

in its journey. The brand name Valu has become synonymous with "Buy-Now, Pay-Later" in Egypt. 

This achievement exemplifies EFG Holding’s profound commitment to innovation and value 

creation for its shareholders, further strengthening Valu's position as a pivotal player in Egypt's 

fintech sector. 

- Valu is a leader in the consumer finance sector, commanding a c.24% market share in Egypt. With 

financing provided for 7.8 million transactions, Valu reinforces its position at the forefront of this 

vital industry, showcasing the company's outstanding financial performance. 

- Valu has recently secured a fintech license from the FRA, enabling it to deliver a comprehensive 

end-to-end digital customer journey. This milestone further solidifies Valu's unwavering 

commitment to offering innovative financial solutions in the market. 

Cairo, March 19, 2025 

EFG Holding S.A.E. (EFG Holding), a financial institution with a universal bank in Egypt and the leading 

investment bank in the Middle East and North Africa (MENA), disclosed today that its Board of Directors 

has passed several resolutions regarding the listing of U Consumer Finance S.A.E. ("U"), known by its 

brand name Valu, on the Egyptian Exchange (EGX). The Board of Directors decided the following: 

• To restructure U so that EFG Holding owns 20.488% of U's capital directly. 

• To convene an Ordinary General Assembly of EFG Holding to deliberate on the distribution of a 

portion of the distributable profits as per the financial statements for the fiscal year ending 

December 31, 2024. This distribution will be made to shareholders in the form of shares in U, 

equivalent to the above-mentioned 20.488% stake (instead of cash dividends), in preparation for 

U's trading on the Egyptian Exchange following the completion of its listing procedures, 

registration with the Financial Regulatory Authority (FRA), and approval of the disclosure report 

for trading purposes. 

o The distribution will be based on the book value of U's shares and will be made pro-rata to 

the ownership of all EFG Holding shareholders, with fractional shares rounded in favor of 

minority shareholders. Consequently, each shareholder of EFG Holding on the record date 

(to be announced later) will receive shares in U at book value and will have the right to 

trade them on the Egyptian Exchange at U's market price after the commencement of 

trading. It is important to note that EFG Holding will not make any cash distributions as 

part of this process. 

o The right to receive shares of U Consumer Finance S.A.E. will be granted to shareholders 

of EFG Holding S.A.E., including the Employee Stock Option Program (ESOP) — per 

paragraphs 7 and 8 of Article 2 of the ESOP Statutes — on the record date, which will be 

disclosed later, based on detailed procedures and further information that will be 

announced following the decision of the Ordinary General Assembly. 

• Approval has been granted for the listing of U's shares on the Egyptian Exchange, to be followed 

by the completion of the necessary registration procedures with the FRA and the ratification of the 



                                                              

disclosure report for trading purposes, paving the way for the commencement of trading based on 

the forthcoming disclosure report that will be submitted to the FRA for ratification. 

Following the completion of the aforementioned restructuring, distribution, and trading procedures, EFG 

Holding will retain at least a 67% indirect stake in U through its subsidiaries. 

The Board was presented with the fair value report for U's share price, prepared by the independent financial 

advisor, Keys Financial Consulting S.A.E. (BDO). This report, approved by U's General Assembly, 

established the fair value of U at C. EGP 15.586 billion (fifteen billion and five hundred eighty six million 

Egyptian Pounds) and is indicative in nature. U's shares will be traded, and the opening price and price 

limits for the inaugural trading session shall be determined based on the mechanisms implemented by the 

Egyptian Exchange. 

It is important to highlight that these procedures represent a new and innovative legal framework proposed 

by EFG Holding, which has received provisional approval from the FRA in an unprecedented move, 

leveraging the mechanism of dividend distributions by listed companies and the activities of their 

subsidiaries to broaden the ownership base and facilitate listing and trading on the stock exchange. 

EFG Holding and U Consumer Finance have appointed EFG Hermes Promoting and Underwriting S.A.E. 

as the sole financial advisor and manager of the EGX listing and trading process, along with Zulficar & 

Partners Law Firm serving as legal advisor on the listing and trading process. 

In this context, Karim Awad, Group CEO of EFG Holding, remarked, "The restructuring process 

underscores our unwavering commitment to our shareholders and our ambition to enhance value through 

innovative strategies. This pivotal step is designed to maximize returns for our investors while fostering the 

sustainable growth of Valu, which is poised to emerge as an independent, listed entity with EFG Holding 

retaining a majority stake. This initiative not only adds immediate value for investors but also grants them 

a unique opportunity to engage directly in the future growth of a company that has transformed consumer 

finance in the Egyptian market, setting a transparent benchmark for Valu's evaluation that is expected to 

surpass prior analyst valuations. By distributing part of Valu’s shares, we are establishing a new and 

innovative standard for offering shares in subsidiaries, enhancing liquidity, and expanding our investor 

base. Valu, built on the solid foundation of EFG Holding’s support, has achieved remarkable milestones, 

and we take immense pride in its journey thus far. We eagerly anticipate a future characterized by continued 

progress and prosperity in the next phases of growth. I would also like to extend my gratitude to the team 

at the FRA, particularly Chairman Dr. Mohamed Farid, for their invaluable support throughout this 

process—an essential factor in the efficient and seamless execution of this innovative model." 

Walid Hassouna, CEO of Valu, stated, "We firmly believe that financial empowerment begins with 

ensuring seamless access to financial services for all. Since our inception, we have centered our vision on 

placing customers at the heart of everything we do, delivering innovative solutions that genuinely transform 

lives. As the leader in the consumer finance sector—holding a remarkable c.24% market share in Egypt—

we have facilitated financing for 7.8 million transactions, solidifying our position as the foremost player in 

this arena. We are not merely reshaping the industry's landscape; we are also unlocking new opportunities 

for individuals and businesses to thrive and prosper. This achievement stands as a testament to the trust our 

customers place in us, the unwavering dedication of our team, and the ongoing support from our partners. 

Today marks the start of a new and impactful chapter for Valu, backed by EFG Holding and the strength of 

our ecosystem. Our vision is to create a future where financial inclusion is a universal reality, accessible to 

everyone—not just a privileged few. Valu proudly embraces this innovative listing, which signifies a pivotal 

moment in our journey. The name Valu has become synonymous with the "Buy-Now, Pay-Later" model in 



                                                              

Egypt, reflecting our role as a powerful force in the fintech sector and establishing our brand as a hallmark 

of accessible financial solutions." 

Valu has recently secured a fintech license from the Financial Regulatory Authority (FRA), enabling it to 

deliver a comprehensive end-to-end digital customer journey. This milestone underscores Valu's steadfast 

commitment to introducing innovative solutions in the market. With this license, Valu is positioned to 

revolutionize how Egyptians engage with financial services. The company will provide seamless electronic 

verification, digital contracts, and secure digital record-keeping, all of which will significantly enhance the 

customer experience. These advancements will foster greater financial inclusion, offering a faster, safer, 

and more streamlined digital experience that empowers individuals and businesses to access financial 

services effortlessly from anywhere. 

-ENDS- 

About Valu: 

Valu is the leading universal financial technology powerhouse offering customers and businesses 

convenient and comprehensive financial solutions. Under its product universe, Valu pioneered Buy-Now, 

Pay-Later (BNPL) solutions in the MENA region through U, providing customizable financing plans for 

up to 60 months across more than 8,500 stores and online platforms – covering a diverse array of categories, 

including home appliances, electronics, home finishing, furniture, residential solar solutions, healthcare, 

education, travel, and fashion, among others. Valu also offers investment products, an instant cash 

redemption program, savings solutions, and a financing solution to facilitate the purchase of big-ticket items 

up to EGP 60 million in the luxury space through the AZ Valu fund and EFG Hermes ONE, Sha2labaz, 

Akeed, and Ulter respectively. In addition, Valu offers business-to-business solutions through Valu 

Business. Valu had recently introduced its prepaid card and co-branded credit card in collaboration with 

Visa. As an award-winning fintech player in the MENA region, Valu embraces a progressive mindset with 

an agile workforce committed to architecting innovative financial solutions. 

 

About EFG Holding 

EFG Holding (EGX: HRHO.CA – LSE: EFGD) is a financial institution that boasts a remarkable 40-year 

legacy of success in seven countries spanning two continents. Operating within three distinct verticals — 

the Investment Bank (EFG Hermes), Non-Bank Financial Institutions (NBFI) (EFG Finance), and 

Commercial Bank (Bank NXT) — the company provides a comprehensive range of groundbreaking 

financial products and services tailored to meet the needs of a diverse clientele, including individual clients 

and businesses of all sizes. 

  

EFG Hermes, the leading investment bank in the Middle East and North Africa (MENA), offers extensive 

financial services, encompassing advisory, asset management, securities brokerage, research, and private 

equity. In its domestic market, EFG Holding serves as a universal bank, with EFG Finance emerging as 

the fastest-growing NBFI platform, comprising Tanmeyah, a microfinance player, EFG Corp-Solutions, 

which provides leasing and factoring services, Valu, a universal financial technology powerhouse, Bedaya 

for mortgage finance, Kaf for insurance, Fatura, a technology-backed B2B marketplace and EFG Finance 

SMEs which provides financial services for small and medium enterprises. Furthermore, the company 

delivers commercial banking solutions through Bank NXT, an integrated retail and corporate banking 

product provider in Egypt.  

  

Proudly present in: Egypt | United Arab Emirates | Saudi Arabia | Kuwait | Bahrain | Kenya | Nigeria | 

  

Learn more about us at www.efghldg.com 

  

http://www.efghldg.com/


                                                              

For further information, please contact: 

  

May El Gammal 

Group Chief Marketing & Communications Officer of EFG Holding 

melgammal@efghldg.com  

  

Omar Salama 

Associate Director of Communications of EFG Holding 

osalama@efghldg.com  

  

The EFG Holding Public Relations Team 

PublicRelations@efghldg.com 
  
Note on Forward-Looking Statements  

In this press release, EFG Holding may make forward-looking statements, including, for example, statements about management’s 

expectations, strategic objectives, growth opportunities, and business prospects. These forward-looking statements are not 

historical facts but instead represent only EFG Holding’s belief regarding future events, many of which, by their nature, are 

inherently uncertain and are beyond management’s control and include, among others, financial market volatility; actions and 

initiatives taken by current and potential competitors; general economic conditions and the effect of current, pending, and future 

legislation, regulations and regulatory actions. Accordingly, the readers are cautioned not to place undue reliance on forward-

looking statements, which speak only as of the date on which they are made. 
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